

■ Salobreña

Recibidas las obras de urbanización del Plan Parcial Playa, con 250 millones de inversión

FRANCISCO M. ORTEGA • SALOBREÑA

El Ayuntamiento de Salobreña ha recepcionado las obras de urbanización de los polígonos 1 y 2 del Plan Parcial Playa, con un presupuesto de 195 millones de pesetas, junto al entorno de la Casa de la Cultura, 30 millones y la ampliación del Parque Público La Fuente, con un coste cercano a los 25 millones.

El valor total de los trabajos suma un presupuesto aproximado de 250 millones de pesetas y han sido ejecutados por la empresa Guamar.

Estas obras de urbanización, según el primer alcalde de la Villa, Manuel Pérez Cobos, están pensadas para que disfruten los viandantes sin que sufran las interacciones de la circulación de vehículos, y además vienen a fortalecer las infraestructuras del desarrollo de Salobreña, de cara al desarrollo del complejo hotelero en la playa de El Peñón-La Guardia y la ima-

gen turística de la localidad de cara al próximo verano.

Como continuación a las obras recepcionadas el PGOU observa la conexión de la avenida del Mediterráneo con los accesos al complejo hotelero, La Caleta y la zona del Cuartel de la Guardia Civil, mientras que por la avenida de Andalucía, una vez construido el puente del río Guadalete, se facilitará el acceso al cruce de la nacional 340 y la 323.

Desde el punto de vista técnico el arquitecto director de las obras de urbanización, Francisco Alcón,



IDEAL

Vista panorámica del paseo marítimo y de la playa de la localidad de Salobreña.

ha manifestado que vienen a resolver el problema de infraestructuras básicas, «fundamentales para el futuro desarrollo turístico de Salob-

reña». A estas obras de urbanización se añaden otras complementarias, recogidas en un proyecto anexo, como la rotonda

situada en la zona de El Peñón, cuyo presupuesto es de ocho millones de pesetas, y que deberá estar finalizada antes del verano.

El grupo local Líbidos presentan hoy viernes su primer trabajo musical

F. M. O. • SALOBREÑA

Hoy viernes día 14, a partir de las nueve de la noche, tendrá lugar la presentación del primer trabajo grabado por el grupo de rock local Líbidos, *Smoke'em all*, disco grabado en noviembre y diciembre del pasado año; en los estudios Producciones Peligrosas, con la producción de Pablo Sánchez, y que recoge ocho temas originales y la versión del tema *In heat* de los Fuzztones.

Por el área de Cultura del Ayuntamiento de Salobreña ha progra-

mado un concierto con entrada gratuita en el Auditorio Municipal.

Este grupo de rock inició su andadura hace siete años, en 1992, con una grabación titulada *La*

Maqueta y hasta el momento han grabado varias maquetas más y participado en diferentes conciertos y recitales, con una formación donde se reparte Jaime Escudero, a la voz y a la guitarra; Antonio Lomas, batería; José Pineda, bajo y coros; Antonio Medina, guitarra y coros; y Carlos de la Torre a los teclados.

Lomas, batería; José Pineda, bajo y coros; Antonio Medina, guitarra y coros; y Carlos de la Torre a los teclados.

FORMACION

El grupo de Salobreña Líbidos son: Jaime Escudero, a la voz y a la guitarra; Antonio Lomas, batería; José Pineda, bajo y coros; Antonio Medina, guitarra y coros; y Carlos de la Torre a los teclados.

Cama Sprinter desde 2.270.000